
Herr Faßbender fragt, ob die zukünftige Erschließung über den Müllerweg erfolgen soll. Dies erachte er 
als kritisch. Auch Herr Kemmler befürchtet Probleme bei der Verkehrsanbindung über diese Straße.  
Herr Derscheid erläutert, dass es in diesem Schritt darum gehe, den Geltungsbereich festzulegen. In der 
weiteren Planung würden die Details geklärt. 
Herr Kemmler würde es befürworten, ein abgestimmtes Bild zu erhalten und erachtet es als 
problematisch, dass das Grundstück Parzelle 28 nicht mit eingeplant werde, da der Eigentümer kein 
Verkaufsinteresse habe. Er schlägt vor, die zukünftigen Planfestsetzungen auch für diese Parzelle zu 
übernehmen und begründet dies. 
 
Ein Beschluss wird nicht gefasst. Der Ausschuss nimmt Kenntnis.  
 


